

## Notre ambition pour les deux prochaines années : préparer l'alternance !



Pour les 2 prochaines années, les élus d'Ermont Renouveau continueront d'incarner une opposition constructive. Ils sauront approuver les initiatives pertinentes de la majorité, enrichir certains projets qui requièrent des améliorations, dénoncer et rejeter les dérives du maire actuel, avec le souci de l'intérêt général et des Ermontois. Dans cette optique, nous continuerons à participer aux différents événements organisés par la commune d'Ermont : actions citoyennes, commémorations, inaugurations, ... Nous croyons au rassemblement au-delà des divergences politiques.

Néanmoins, nous aspirons à devenir majoritaires au sein de la commune : nous sommes prêts à exercer les responsabilités induites par la gestion de notre ville, si vous nous faites confiance lors des prochaines élections municipales. A cette fin, nous travaillerons pour bâtir un programme crédible qui aura pour ambition de faire mieux que la

majorité actuelle. Nous organiserons à nouveau des « cafés-débats » citoyens sur des thématiques locales, afin de construire ce projet pour vous, avec vous, et avec l'aide d'experts reconnus dans chaque domaine. Un premier événement de ce type a été organisé le lundi 11 décembre sur la thématique des transports qui, nous le croyons, est un enjeu important pour les Ermontois. Nous continuerons également à former nos membres sur différentes thématiques, afin de disposer d'un vivier de personnes compétentes, qui seront destinées à former une future équipe municipale de qualité et composée d'Ermontois engagés et complémentaires. Nous essayerons enfin d'élargir notre équipe sur une ligne claire : la volonté de bâtir un projet profondément républicain et alternatif à celui porté par la majorité actuelle.

L'objectif de ces deux prochaines années sera donc de nous organiser pour offrir un véritable espoir aux Ermontois, en veillant à ne pas les décevoir quand nous gérerons la commune.

**Didier JOBERT et Valérie BARIL**  
Conseillers Municipaux du groupe Ermont Renouveau



## Nous rejoindre - Nous soutenir

Mme  Mr  Nom

Prénom

Adresse

Code postal  Ville

Tél. fixe  Portable

E-mail

J'adhère à **Ermont Renouveau** pour 25 euros  Je soutiens **Ermont Renouveau** en versant: 10  20  50  autre:  euros

- par virement sur l'IBAN **FR76 3006 6100 1200 0203 6070 102**

- par chèque à l'ordre de **Ermont Renouveau**  adressé à Virginie BOUFFLERS - 8 place des Arts - 95120 ERMONT

Je souhaite participer à vos réunions

Je souhaite être informé par vos publications



## Des élus à vos côtés



**Didier JOBERT**  
Marié - 58 ans  
Responsable Technique et Commercial

**Conseiller Municipal** du groupe **Ermont Renouveau, spécialiste reconnu dans les ouvrages souterrains** et les pathologies des constructions en béton, j'apporte mon expertise aux grands groupes du BTP. Mes compétences me permettent d'analyser au mieux les choix de la commune en matière budgétaire, d'urbanisme et de circulation lors de divers événements de la ville et lors des conseils municipaux. Je demande régulièrement des éclaircissements et je propose d'autres solutions si c'est pertinent.

[mjobert-ermontrenouveau@orange.fr](mailto:mjobert-ermontrenouveau@orange.fr)



**Valérie BARIL**  
Mariée - 51 ans  
Enseignante en lycée professionnel

**Conseillère Municipale** du groupe **Ermont Renouveau**, je suis enseignante en Lycée Professionnel et responsable du Bureau des entreprises au sein de mon établissement. Mes contacts très fréquents avec les structures de soins, les crèches, les écoles et les maisons de retraite sur l'ensemble du Val d'Oise me permettent d'apporter un regard à la fois critique et constructif sur les choix faits par la municipalité et d'être force de proposition sur ces sujets.

[vbaril-ermontrenouveau@orange.fr](mailto:vbaril-ermontrenouveau@orange.fr)

## Un groupe toujours attaché à ses engagements



**Ermont Renouveau**, notre groupe au Conseil Municipal d'Ermont, avait proposé il y a un peu plus de 4 ans une autre vision pour la ville que celle de l'ancienne majorité dirigée par Hugues Portelli et Xavier Haquin. Vous avez été 11,69% à nous faire confiance lors des dernières élections municipales de mars 2020. Aujourd'hui, nous sommes l'un des 3 groupes d'opposition à la Mairie d'Ermont et restons fidèles à notre ligne de conduite consistant à ne pas nous opposer systématiquement. Nous savons reconnaître les bonnes décisions de la Majorité en y apportant souvent des nuances mais en n'hésitant pas à exprimer notre désaccord quand elles ne sont pas bénéfiques pour les Ermontois.

Dans les rares occasions qui nous ont été données, nous avons su être force de proposition et travailler sans démagogie politique. Dans cet esprit, il nous paraît indispensable de participer aux événements que la commune organise. Nous n'avons pas hésité à nous joindre aux promenades urbaines dans le cadre de la révision du PLU, à des réunions de travail et de concertation sur le PLU et le plan de circulation, à des actions

citoyennes de sensibilisation et de ramassage des déchets jetés sur la voie publique, à des événements associatifs ou festifs ainsi qu'aux commémorations et inaugurations de nouvelles structures municipales.

Toutefois, il faut savoir se battre lorsque les décisions sont contraires à l'intérêt des Ermontois.

Nous avons su nous mobiliser avec l'organisation d'une pétition et son dépôt auprès du Commissaire Enquêteur pour maintenir le classement en zone naturelle du square Jean Moulin, le protégeant ainsi de l'appétit d'éventuels promoteurs ou de son remplacement par des nouvelles constructions publiques. Nous devons reconnaître à Monsieur Le Maire d'avoir su nous écouter en acceptant ce maintien sans lequel cet espace vert public aurait été le seul de la ville à ne pas être protégé contre de nouvelles constructions.

Aujourd'hui, notre objectif, avec les moyens dont nous disposons, est de continuer à nous opposer à des projets qui ne seraient pas dans l'intérêt des Ermontois comme la destruction récente de la Maison des Associations.

**Christophe BARIL**  
Membre de l'association Ermont Renouveau

## Le Square Jean Moulin à nouveau en zone naturelle



Le 12 octobre 2022, la majorité municipale a présenté son projet de révision du PLU concernant notre ville. Notre groupe, très attaché à rétablir le quartier Anatole France en zone urbaine à dominante pavillonnaire, est monté au créneau lorsqu'il a découvert que le square Jean Moulin, situé à proximité, route de Franconville était le seul espace vert public de la commune à perdre son classement en zone naturelle. Déjà malmené lors de la précédente mandature, ce lieu est pourtant incontournable pour bon nombre de propriétaires canins. C'est aussi une zone riche par sa biodiversité et un espace de fraîcheur naturel indispensable en cas de canicule.

Nous avons à plusieurs reprises interpellé Monsieur le Maire sur ce déclassement. Nous y avons consacré une de nos tribunes dénonçant les projets de la majorité qui avait déjà envisagé des constructions pour remplacer cet espace. Nous avons également fait circuler une pétition bien reçue par les Ermontois habitant à proximité du square ou ceux qui l'empruntent régulièrement. À cette occasion, nous avons entendu les demandes d'aménagement pour rendre le square plus agréable et accessible à tous. Nous nous sommes rendus auprès du commissaire



enquêteur qui a rendu un avis positif à notre demande.

Le 7 juillet 2023, le projet définitif de révision du PLU a rétabli le square Jean Moulin en zone naturelle. Notre groupe, issu d'une liste citoyenne, sait se mobiliser pour défendre les intérêts des Ermontois et pour rappeler à la majorité ses engagements électoraux à préserver et développer les espaces verts sur notre commune.

### Valérie BARIL

Conseillère Municipale, Vice-Présidente de l'association Ermont Renouveau

## Démocratie Locale : peut mieux faire !



S'il fallait juger le bilan de la majorité municipale à mi-mandat sur la démocratie locale, « peut mieux faire » serait une appréciation tout à fait pertinente. La concentration excessive des pouvoirs souhaitée par le maire et sa majorité empêche son bon fonctionnement, malgré l'existence de réelles possibilités en la matière. La suppression des conseils de quartier et leur remplacement par des « habitants référents », cooptés par le maire, et encadrés par des élus de la majorité aux ordres, ne sont que l'illustration d'une volonté d'instaurer un pouvoir sans partage.

Cette dérive autoritaire s'est particulièrement illustrée par le refus d'un débat sur l'armement de la police municipale. A cela, s'ajoutent l'organisation de réunions de concertation qui n'en portent que le nom, la limitation des droits des élus d'opposition lors des conseils municipaux,



ainsi que le mépris récurrent du maire à leur endroit...

Respectueuse des valeurs démocratiques, Ermont Renouveau plaide à l'inverse pour une étroite association des citoyens et des élus d'opposition aux politiques communales : organisation de véritables concertations et de consultations publiques locales, remise en place de conseils de quartier indépendants, instauration d'un conseil de la vie locale, etc. Si des possibilités de faire mieux existent, encore faut-il être animé de cette volonté. La nôtre est indéniable, celle du maire et de sa majorité est quant à elle sujette à caution.

### Christian PERROT

Secrétaire de l'association Ermont Renouveau

### Monique GENET

Membre de l'association Ermont Renouveau

## Ermont et la mobilité : une approche partielle



Ermont est perçue comme une ville plutôt agréable par la majorité des habitants et plus particulièrement par les actifs, les familles et les jeunes retraités. Les commerces, les entreprises de services ou les équipements collectifs sont à proximité des habitants. Des réseaux de transport en commun performants permettent en semaine, moins le week-end, de se déplacer facilement dans la région. Ceci est d'autant plus nécessaire depuis l'adoption du nouveau plan de circulation. Malgré tout, le compte n'y est pas forcément.

Des dispositifs ciblés à destination des habitants les plus fragiles comme ceux en situation de handicap ou des seniors à mobilité réduite existent afin de les faire se déplacer dans la ville ou de les amener vers la gare la plus proche. On pourrait parler du bus sénior, de Génération Or, du CLIC ou bien d'autres dispositifs. Malgré de réels



atouts et une vraie utilité, ceux-ci se révèlent toutefois insuffisants. Aucun de ces services ne fonctionne le dimanche, condamnant ces personnes fragiles à rester chez elles. A titre de comparaison, des villes voisines font davantage à destination de ces publics en proposant une offre de bus plus dense et mieux reliée aux communes environnantes.

Nous avons organisé un café-débat sur la thématique des transports, le lundi 11 décembre 2023 avec deux experts, Isabelle BERESSI et Gilles SAVARY. Ce sujet de la mobilité est selon nous à mettre au cœur des politiques publiques locales, dans la mesure où elle conditionne l'accès aux services publics et aux soins.

### Denis GOMBERT & Kossi ATSU

Membres de l'association Ermont Renouveau

## PLU : Pourquoi nous avons voté pour mais non sans réserves !



Le 7 juillet 2023, lors du Conseil Municipal consacré à la mise en place du nouveau Plan local d'urbanisme, nous avons décidé de voter POUR. Bien que membres de l'opposition, nous avons été dès le départ consultés lors des réunions d'élaboration du PLU et plusieurs de nos remarques ont été prises en compte. En effet, le quartier Anatole France retrouve son classement en zone urbaine U1. En outre, le square Jean Moulin demeure en zone naturelle et les surfaces dédiées aux espaces verts sont en augmentation même si celles-ci restent encore trop modestes. Des efforts ont été faits concernant les deux grands projets d'aménagements urbains. Ainsi, la crainte d'une forte densification s'éloigne du quartier Gros Noyer avec la création d'une coulée verte et la limitation des constructions à R+5 maximum. De plus, le projet situé rue du 18 Juin permet à l'institut médico-éducatif (IME) de rester implanté sur notre commune.

Bien sûr, nous n'approuvons pas tout le projet et nous avons clairement exprimé des réserves sur le sort de la nouvelle zone réservée du quartier des Espérances incluant les bâtiments du Club des Espérances inscrits au titre des Monuments Historiques, le city stade et le jardin



partagé. Nous souhaiterions qu'ils soient sauvegardés et réhabilités. Enfin, l'absence de projet de rénovation concernant les bâtiments du complexe sportif Raoul Dautry reste inquiétante alors que son classement en zone urbaine U3 l'expose à de nombreux projets de construction.

En définitive, notre décision de voter pour le PLU tout en exprimant nos réserves correspond à notre démarche d'opposition constructive que nous suivons depuis 4 ans car seul l'intérêt des Ermontois prime.

### Valérie BARIL

Conseillère Municipale, Vice-Présidente de l'association Ermont Renouveau